
2 Pièces

27 m²

Réf. 84403340

239 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Découvrez le joyau caché de la Côte d'Azur avec notre appartement de

deux  pièces,  idéalement  situé  en  plein  coeur  de  Juan-Les-Pins,  à

seulement  quelques  pas  des  plages  de  sable  doré.Doté  d'un  charme

authentique et  d'un emplacement enviable,  cet  appartement offre  non

seulement  un  accès  facile  à  la  mer  mais  également  une  vie  urbaine

dynamique  avec  ses  boutiques,  restaurants  et  cafés  pittoresques  à

proximité.Profitez  du  confort  de  cet  espace  avec  une  cave  saine

pratique pour le stockage et un parking sécurisé pour votre tranquillité

d'esprit.Que ce soit pour une escapade estivale ou une ...

Discover the hidden gem of the Côte d'Azur with our two-room flat, ideally located

in  the  heart  of  Juan-Les-Pins,  just  a  few  steps  from  the  golden  sandy

beaches.Boasting authentic charm and an enviable location, this flat offers not only

easy access to the sea but also a vibrant city life with quaint shops, restaurants and

cafés  close  by.Enjoy  the  comforts  of  this  space  with  a  handy  healthy  cellar  for

storage and secure parking for your peace of mind.Whether for a summer getaway

or a permanent residence, this flat offers the perfect balance of coastal luxury and

urban practicality.Don't miss ...
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